



令和7年10月1日

朝夕は涼しい秋風が吹き心地が良くなりましたね。日中はまだまだ暑い日が続きますが、水分補給や休息をこまめに行いながら戸外遊びを楽しんでいます。子どもたちは暑さに負けず元気に走ったり、雲梯や吊り輪を楽しむなど身体をたくさん動かして遊んでいます。和太鼓や鍵盤ハーモニカなどの発表会に向けて練習を進めて行きながら、今月も楽しく元気に過ごしていきたいと思います。

### 今月のねらい



- 音楽に合わせてリズムや楽器遊びなどをして表現することを楽しむ。
- 虫探しや木の実拾いをして身近な秋の自然に触れる。

### 今月の遊び



- ・戸外遊び（鉄棒、回遊サーキット、お散歩）
- ・リズム遊び（鍵盤ハーモニカ、和太鼓）
- ・製作遊び（ハロウィーン製作）
- ・表現遊び（リトミック、お遊戯）

### 今月の絵本

#### 「もりいちばんのおともだち」

さく：ふくざわゆみこ



小さなものが好きなくまさんと、大きなものが好きなヤマネくん。ふたりが会おうとすぐに仲良くなりました。ある日、ふたりがケーキ屋さんでもらった苗を育て始めると…。心温まる、森のともだちの物語です。読み終わるとゆったりと暖かな気持ちに包まれます。秋らしく今の季節にぴったりの絵本です。

### ☆しりとりを楽しんでいます☆

「今日は何個集める？」とお当番さんが言葉の数を決めて、しりとりをしています。ホワイトボードにどんどんあつまる言葉をみて順番に読んでいたり、「うーん？何があるかな？」とじっくりと考え楽しんで参加する姿が見られます。「今日もしりとりしたい！」と笑顔で伝える子どもたちです。言葉や文字に興味を持てるように、今後も続けていきたいと思っています。



- ・お子様の持ち物一つひとつに記名をお願いします。
- ・肌寒い日には、体操服の下から薄手の長袖のお洋服を着たり、下にレギンス等を履いて防寒をさせていただきます。

### 手洗いをしっかりしましょう

感染症予防のために手をしっかり洗いましょう。園でも、手洗いの積極的な声掛けを行っています。ご家庭でも、一緒に楽しく手洗いの習慣化を図ってみてください。



10月31日はハロウィーン  
カラーポリ袋で衣装をつくり  
飾りつけは子どもたちで行い、  
可愛く仕上げ、保育園周辺を歩き  
ハロウィーンを楽しみます。

